



Diciembre de 15, 2023

Estimados Padres de Familia del Distrito Escolar de Freeport,

Como este es el último boletín/comunicación del superintendente para 2023, queremos aprovechar este momento para extenderles nuestros más cálidos deseos navideños a ustedes, sus familias y amigos. Que las vacaciones de invierno le brinden tiempo para celebrar el maravilloso regalo de las fiestas con sus seres queridos y, al mismo tiempo, la oportunidad de descansar y relajarse.

La reunión de la junta escolar del martes 19 de diciembre de 2023 se llevará a cabo en la Escuela Primaria Center a las 6 p.m. En esta reunión, el presidente de la junta, Jack Sosnowski, entregará a la escuela una placa de US World News por obtener la distinción de ser nombrada una de las mejores escuelas primarias de Illinois. Todos están invitados a asistir en persona.

Around the District

Aquí hay un fragmento especial de cosas que suceden Alrededor del distrito "[Around the District](#)" durante el último par de semanas. Una característica de esta semana es el primer evento de participación familiar de nuestro Departamento de Educación Bilingüe con su recién formado Comité Asesor de Padres Bilingües. La participación en este evento en HCC el viernes pasado por la noche fue fenomenal.

Los usuarios de Facebook visitan nuestra página para ver algunas de las cosas emocionantes que suceden en "Alrededor del Distrito" "[Around the District](#)". Académicos, reconocimientos especiales, otras actividades extracurriculares, aprendizaje en el aula, excursiones, eventos especiales, ¡lo cubrimos todo! También puedes seguirnos en X ([antes Twitter](#)).

~~Eventos futuros~~

Las organizaciones y eventos enumerados a continuación no están patrocinados ni afiliados a FSD 145

El Freeport Park District comparte programación deportiva y recreativa y eventos para el invierno 23-24. [View flier](#).

RECORDATORIOS

Oportunidades de empleo de FSD

FSD tiene vacantes para el año escolar actual. Para obtener más información sobre las ofertas de trabajo y para la solicitud visite aquí→ visite nuestro sitio web, fsd145.org

¡Actualmente estamos contratando conductores de autobús!  Solicite el trabajo hoy!

Para la seguridad de los estudiantes, el personal y los visitantes, con vigencia inmediata, todas las personas que ingresen a los edificios de FSD deben presentar una identificación estatal válida, licencia de conducir o pasaporte.

Próximas fechas importantes:

22 De diciembre - Mejora de la Escuela de Día Completo (No hay escuela para Estudiantes)

Del 25 de diciembre al 5 de enero - Vacaciones de Invierno

Diciembre 25, 26 y enero 1, 2 - FSD Oficinas Cierre de Vacaciones

15 de enero - Día de MLK FSD Cerrado

19 de enero - Fin del 1er semestre

Las presentaciones navideñas en todo el distrito me brindan una sensación de alegría y gratitud por la oportunidad de celebrar a nuestros estudiantes y las tradiciones que nos conectan como comunidad. Gracias por apoyar nuestro trabajo.

Nuestro próximo boletín será el 12/01/24. ¡Esté seguro mientras celebra y nos vemos el año que viene!

Atentamente,

Dra. Anna Alvarado,

Superintendente de las escuelas